

Presse-Information Stand: 6.12.2018

Der All-New Hyundai KONA electric gewinnt die Wahl zum «Grünsten Auto der Schweiz 2019»

Starke Auszeichnung für Hyundai: Mit der Wahl zum «Schweizer Auto des Jahres 2019» vergab die Fach-Jury auch den Preis für «das grünste Auto der Schweiz», an den All-New Hyundai KONA electric. Der 100 % elektrisch angetriebene Kompakt-SUV ist Teil eines Programms, mit dem Hyundai bis 2025 die globale Einführung von 18 neuen Modellen mit alternativen Antrieben plant.

Die Jury ist sich einig: Hyundai bietet mit dem KONA electric das grünste Auto der Schweiz an. Während der feierlichen Zeremonie, überreichte Rainer Maria Salzgeber den Preis am Abend des 5. Dezember 2018 an Veljko Belamaric, Country Manager von Hyundai Suisse. Mit diesem Preis bestätigt die Fach-Jury aus Umwelt, Energie, Verkehr und Mobilität die Innovationen, mit denen Hyundai die Mobilität von morgen nicht nur massgeblich beschleunigt, sondern auch effektiv auf den Markt bringt.

Veljko Belamaric: «Ich verstehe diese Auszeichnung als eine Anerkennung an das Entwicklungsteam von Hyundai. Sie – und auch wir als Vertreter der Marke in der Schweiz – sind uns der Verantwortung bewusst, mit der wir die individuelle Mobilität in die Zukunft führen, weltweit und auch in der Schweiz. Dass die Reduktion der CO₂-Emissionen diesen Weg bestimmt, versteht sich von selbst. Hyundai ist sich aber auch bewusst, dass die Kunden diese Anforderung mit hohen Ansprüchen an Design, Nutzen, Funktion, Spass und Fahrvergnügen verbinden. Als erstes vollelektrisches Fahrzeug im Segment der Kompakt-SUVs erfüllt der All-New KONA electric genau diese Voraussetzungen. Umso mehr danke ich der Fach-Jury für diesen wertvollen Preis.»

Mit dem All-New Hyundai KONA electric bietet Hyundai als erste Marke ein 100 % elektrisch angetriebener Lifestyle-SUV für einen breiteren Kundenkreis an (Segment B-SUV). Damit kombiniert der All-New KONA electric zwei wichtige Trends in der Automobilbranche: das kompakte SUV-Format mit dem emissionsfreien Elektroantrieb.

Die in der Schweiz erhältliche leistungsstärkere Version mit 150 kW (204 PS) ermöglicht nach dem neuen WLTP-Zyklus (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure) eine maximale Reichweite von bis zu 453 Kilometer. Optisch übernimmt der All-New Hyundai KONA electric das ausdrucksstarke, progressive Design von der Version mit dem Verbrennungsmotor. Und den hohen Gebrauchswert im Alltag unterstreicht unter anderem der Kofferraum mit 332 Liter Fassungsvermögen (VDA), resp. 1'114 Liter bei abgeklappten Rücksitzen. Auch preislich positioniert Hyundai den All-New KONA electric (ab CHF 46'990.-) in einem äusserst attraktiven Bereich.

Ehrungen für Design und alternative Antriebe

Die Wahl zum «Grünsten Auto der Schweiz» reiht sich in eine Serie von Awards ein, mit denen Hyundai in den vergangenen Monaten verschiedenste Auszeichnungen entgegennehmen konnte. Dazu zählen der diesjährige Red Dot Award mit der Wahl zur «Marke des Jahres 2018» genauso wie die Red Dot-Preise für das innovative und kreative Design von Hyundai. In der Schweiz ehrte der VCS Hyundai vor wenigen Wochen mit dem «Innovationspreis der Umweltliste» für den konsequenten Ausbau des Modellangebots mit alternativen Antrieben.

Die aktuelle Schweizer Modellpalette von Hyundai umfasst bereits heute eine ganze Reihe von Fahrzeugen, die über ausgesprochen effiziente und umweltfreundliche Benzin- und Dieselmotoren verfügen. Hinzu kommen die neusten Modelle mit alternativen Antrieben: der New Tucson 48V Mild-Hybrid, der IONIQ hybrid, plug-in hybrid und electric, der All-New NEXO als Wasserstoff-Elektrofahrzeug und natürlich der all-New KONA electric.

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Hyundai Suisse

Nicholas Blattner, Tel.: +41 44 816 43 45; Fax: +41 44 816 43 09; E-Mail: nicholas.blattner@hyundai.ch

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: www.news.hyundai.ch